

Vorschlag für die Zusammensetzung der Promotionskommission

Proposed doctoral exam committee

Name der Doktorandin/des Doktoranden:

Student name

1. Vorschläge für Gutachterinnen/Gutachter und weitere Mitglieder der Promotionskommission¹:

Proposed reviewers and other members of the doctoral committee

Rolle <i>Role</i>	Name	Institut¹ <i>Department</i>	Fakultät / Einrichtung² <i>Faculty / Institution</i>	Status³	Betreuer⁴ <i>Supervisor</i>
Gutachter/-in ⁵ <i>Reviewer</i>			CGF	Prof. Habil./PD NWGL	Ja
Gutachter/-in <i>Reviewer</i>				Prof. Habil./PD NWGL	Ja Informell Nein
Mitglied <i>Member</i>			CGF	Prof.	Ja Informell Nein
ggf. Ersatz <i>possible replacement</i>			CGF	Prof.	Nein
Mitglied <i>Member</i>			CGF	Prof. PD NWGL	Ja Informell Nein
ggf. Ersatz <i>possible replacement</i>			CGF	Prof. PD NWGL	Nein
Mitglied <i>Member</i>				Prof. PD NWGL	Ja Informell Nein
ggf. Ersatz <i>possible replacement</i>				Prof. PD NWGL	Nein

Anmerkungen:

Comments

¹ Handelt es sich um eine Promotion aus dem Fachbereich Chemie, sollen mindestens drei berufene Professorinnen/Professoren aus drei verschiedenen chemischen Instituten in der Promotionskommission vertreten sein.

If the dissertation is in the field of chemistry, at least three professors from three different chemical departments should be members of the doctoral committee.

² Einrichtung der hauptamtlichen Tätigkeit

Primary affiliation

³ Unter Professorinnen/Professoren sind die Professorinnen/Professoren und Juniorprofessorinnen/Juniorprofessoren der FSU im Sinne von § 21 ThürHG zu verstehen sowie zusätzlich Honorarprofessorinnen/Honorarprofessoren, Professorinnen/Professoren im Ruhestand und Inhaberinnen/Inhaber vergleichbarer akademischer Positionen im In- und Ausland. Außerplanmäßige („apl.“) Professorinnen/Professoren sind jedoch Privatdozentinnen/Privatdozenten (PD).

„Professors“ include regular professors if FSU in the sense of § 21 ThürHG as well as honorary professors, retired professors and individuals holding comparable academic positions in Germany or abroad. „Außerplanmäßige“ (apl.) professors should be considered as Privatdozenten (PD).

⁴ Offizielle Betreuer müssen zum Zeitpunkt der Eröffnung des Promotionsverfahrens die formalen Voraussetzungen gemäß Promotionsordnung und Ausführungsbestimmungen vom 16.01.2019 erfüllen.

Formal supervisors must meet the formal requirements laid out in the doctoral examination regulations and in the corresponding implementing provisions.

⁵ Dies ist in der Regel die betreuende Professorin/der betreuende Professor an der CGF

This is normally the formal supervisor at CGF.

2. Begründung bei Abweichung von Soll-Vorschriften gemäß Promotionsordnung:

Justification for proposed exception from general rules of the doctoral examination regulations

3. Findet die Promotion im Rahmen einer Graduiertenschule statt? Wenn ja, welche (z.B. IMPRS-gBGC, IMPRS-SHH)?

Are you a member of a graduate school? If yes, which (e.g. IMPRS-gBGC, IMPRS-SHH)?

4. Falls die Verleihung des Grades „Dr.-Ing.“ angestrebt wird: Welche vorgeschlagene Gutachterin/welcher vorgeschlagene Gutachter ist aus einem ingenieurwissenschaftlichen Fachgebiet?

When applying for „Dr.-Ing.“ degree: Which reviewer(s) are from an engineering discipline?

Unterschrift Doktorandin/Doktorand
doctoral student's signature

Unterschrift Betreuerin/Betreuer
supervisor's signature